

En la mañana de hoy un anciano fue arrollado por un auto ocasionándole graves contusiones. Hubo que trasladársele al hospital donde se le practicó una operación

En la mañana de hoy a eso de las ocho y treinta minutos, se registró un lamentable accidente frente a la Unión Motors, dejando en estado grave a un conocido caballero, de edad avanzada.

A la hora indicada, y en la entrada de la plaza de la Artillería, se encontraban conversando el Lic. don Juan Felipe Picado y don Julio Márquez, de origen español.

En esos mismos momentos llegaba a la puerta de la Unión Motors el loven chofer, Guillermo Jiménez. Dando la casualidad que frente a la puerta estuviera el auto número 883, se le rogó a Jiménez lo llevara

al Cuerpo de Bomberos para lavarlo, a lo que éste accedió haciéndolo funcionar hacia atrás a fin de meterlo en la plaza de la Artillería.

Al hacer esta maniobra, con marcha lenta, Jiménez hacía sonar el claxon, y a la vez miraba hacia los lados para ver de no atropellar a nadie. En esas circunstancias lo aproximó hasta la entrada de la mencionada plaza, lo grande que el señor Picado se hiciera a un lado. Eso mismo intentó el señor Márquez, pero cayó, dando con ello tiempo a que el auto le alcanzara, cogiéndolo uno de los guardabarras traseros.

El chofer no podía darse cuenta de lo que ocurría. De la Unión Motors le gritaron que tuviera cuidado en los instantes mismos del accidente, y entonces él frenó rápido. En esa forma evitó una desgracia mayor.

El señor Márquez recibió varios golpes en distintas partes del cuerpo, siendo el de mayor gravedad el que sufrió en la cabeza.

Inmediatamente algunas personas y el policial de la esquina acudieron a prestar auxilio al señor Márquez que había quedado en el suelo, como sin acción.

Dada la gravedad del caso se le trasladó al

Hospital, y allí fue anestetizado sin pérdida de tiempo para practicarle un minucioso examen de los daños sufridos.

El chofer Jiménez fue conducido a la agencia principal de policía de tráfico, donde se procedió a levantar la información del caso.

De lo expuesto se ve claramente que el chofer no tiene responsabilidad en este desgraciado suceso que somos los primeros en lamentar.

Y para terminar sólo deseamos que el señor Márquez, persona muy estimada, restablezca pronto de los golpes recibidos,

No será sólo el presidente sino todos los miembros de la Junta de Educación que renunciarán si no se llega a un acuerdo satisfactorio

Será enviada una nueva nota al Secretario de Educación Pública

La Junta de Educación se reunirá en la noche del viernes para conocer de varios asuntos, entre ellos una nota que el presidente de dicha corporación enviará al secretario de educación pública, relacionada con las dificultades que se han presentado para el pago del alquiler de la escuela Italia.

En esa nota, según lo que hemos colegido, se hará una explicación verídica del ofrecimiento hecho por el subsecretario del ramo para pagar por cuenta del gobierno esos alquileres, y se hará ver también al secretario la situación en que quedaría la junta de educación en caso de que la negativa de pago persista.

Nosotros conversamos con don Andrés Boza Cano hoy sobre este incidente.

Nos manifestó este caballero que, como presidente de la junta de educación, no tenía el ningún empeño en poner obstáculos al gobierno, cosa que no está en su mira, desde luego que su posición independiente y sus mu-

chas actividades particulares no le dejan campo para pensar en actitudes molestas para el ejecutivo. La nota que él redactó y que será aprobada por la junta de educación el viernes, manifiesta en su final que, si la secretaría de educación cree que la presencia del señor Boza Cano en esa corporación es un obstáculo está dispuesto a dejar el campo para que vaya allí otra persona a ocupar su puesto.

Esta actitud del señor Boza Cano será acordada por los demás compañeros de labores en la junta, lo que indica que si aquel renuncia el cargo también lo harán los demás miembros, quienes firmarán una nota de adhesión al señor Boza Cano y que enviarán adjunta al secretario de educación pública.

Como se ve, pues, el conflicto entre la secretaría de educación y la junta está en vísperas de agravarse, en caso de que la primera continúe negando el pago a que hacemos referencia en un principio.

El proyecto de derogatoria de la ley de licores será enviada al Congreso

Conforme lo anunciamos en edición anterior, ayer tarde se reunieron los patentados de licores en el local de la Cámara de Comercio para discutir algunos asuntos de importancia, siendo los dos principales el proyecto para derogar la ley de licores y el acuerdo que deben adoptar respecto al remate de patentes de licores.

El gremio de patentados acordó enviar a la cámara de diputados el

proyecto para derogar la ley de licores, que sólo va en perjuicio de ellos.

También se acordó enviar una nota al señor Traube solicitándole se abstenga de vender cerveza a particulares y a casas que no pagan patente de licores, ya que ello redundaría en perjuicio de los patentados, y tomando en consideración que ello va en contra de la ley de licores.

cuchar sus voces será uno de mis anhelos más caros. A los campesinos particularmente a quienes he ayudado en mi administración, a quienes el actual presidente Portes Gil ayuda, tendrán también gran parte de mis atenciones.

La revolución que me colocó en el poder fué sincera y enérgica y las reformas que realizó justifican todo aplauso.

(Debido al exceso de material nos privamos de publicar íntegro el texto de este telegrama que hemos extractado en sus principales puntos)

Pasa a la página 2.

Trascendentales declaraciones del general Calles sobre el fracaso de la revolución

Declaraciones importantes del general Calles ante la prensa mexicana

Ciudad México 22 — El general de división Plutarco Elías Calles hizo el lunes importantes declaraciones a los representantes de la prensa nacional que lo visitaron en su residencia particular, en los alrededores de la capital.

Comenzó diciendo que no había perdido la confianza en el ejército, a pesar de la tentativa revolucionaria que acaba de fracasar, que comprometió a muchos oficiales del ejército seducidos por las promesas de los revolucionarios. Cuando me constituí en jefe del ejército en los momentos solemnes no sospeché que algunos jefes ambiciosos preparaban un motín para subvertir el orden público.

No tenían programa ni tenía miras de realizar un plan que mejorara las condiciones sociales del país. La disciplina es la piedra fundamental del ejército, que tiene que sufrir las injusticias de los cargos que se le hacen por la revolución pasada, no obstante que distinguidos jefes y oficiales protestaron del movimiento que no encontró simpatía en la nación.

Cuando los jefes que organizaron la revuelta última se lanzaron a la ventura sabían de antemano que estaban condenados a perecer por falta de apoyo de la opinión pública del país, que se ha mantenido fiel al orden constitucional de la república. Sus mismos planes demuestran que anticipadamente contaban con la derrota y que se echaron en brazos de la revolución para juzgarse una carta dudosa, que no les ofrecía más caminos que el camino del desastre.

En los documentos que se les secuestraron he podido encontrar que todo lo habían previsto, la retirada, que fue uno de los puntos principales que entraba en sus programas de revolucionarios. La retirada, el escape, se previno con una exactitud de que dieron pruebas en su conducta posterior cuando cruzaron la línea en huida a los Estados Unidos.

La conducta de esos jefes que quisieron arrastrar en su perfidia a los demás jefes y oficiales del ejército no encontró eco en las filas militares del país, que desde un principio desaprobaron los planes de la revuelta, y el gobierno está dispuesto a castigar en el futuro con severas

penas las intentonas que se hagan para subvertir el orden público, que no puede estar a merced de la voluntad de unos caudillos.

Las reformas sociales y los beneficios que el proletariado ha obtenido con el régimen constitucional que nos rige han sido de tal naturaleza que el pueblo empieza a cosechar sus frutos y a mostrar sus simpatías por la autoridad del ejecutivo. Numerosas escuelas se han fundado, el latifundismo ha sido combatido y grandes extensiones de tierra entregadas a la colonización de los pobres. La condición del indio ha sido mejorada, escuelas se han fundado en las regiones donde habitan los primitivos pobladores del país, y el país ha hecho grandes adelantos a pesar de la amenaza de constantes revueltas.

No creo que las reformas sociales no hayan terminado todavía, pero el surco de la iniciación está abierto y las ideas fructificarán en este campo propicio que se ha arado de acuerdo con los derechos del hombre y con los principios de la humanidad.

Ni la reacción conservadora discute los avances reales del estado en todos los órdenes de la vida que han asombrado a los mismos ciudadanos mexicanos y a los extranjeros que nos han visitado para palpar de cerca las realidades de este movimiento, que el estado me encargó de encausar para beneficio de mis compatriotas que estaban ansiosos de reformas sociales que sacaran al pueblo de la abulia en que ha vivido durante siglos, debido a la indiferencia de los gobiernos y de la clase reinante que se afanó en mantener al país en ese oscurantismo de que ha dado pruebas en las constantes revoluciones que han asolado a México en los últimos cincuenta años.

El partido nacional revolucionario ha surgido a mi llamamiento al país y confío que este partido tendrá decisiva influencia en los asuntos mexicanos, y que ayudará a consolidar el orden, la paz y la armonía de la familia nacional, rota por las disensiones de las agrupaciones políticas, por las rivalidades de los jefes militares y por las ambiciones de hombres que anteponen todo sentimiento en aras de sus mezquinos intereses.

Ponerse en contacto con las vastas masas que forman el pueblo, beber en sus fuentes, es-

EL SOL

Suscripción mensual \$ 2.00
 Número suelto \$ 0.10
 Número atrasado \$ 0.20
 Anuncios precios convencionales
OFICINAS
 50 v. al Sur de la Imp. Alsina
 Contiguo a la Imprenta Ortiz
 Administrador
I. PASTOR
 Apart. 879 Tel. 3404
 Agente de Anuncios
 J. Félix Meza B.
 Teléfono 2584

Diario de la tarde. - Los lunes aparece en la mañana - No asumimos responsabilidad por los escritos de los colaboradores - La sección «Tribuna Popular» dará cabida a la opinión de los lectores que quieran escribir sobre asuntos importantes, 100 palabras es el máximo de esta colaboración, y los escritos deben venir autorizados con firma, dirección y referencias. No se publicarán anónimos

LA SOCIEDAD AL DIA

A CARGO DE «OLIVERIO DE CHARNI»

TELEFONO 3134

APARTADO 872

CONFERENCIA

Ayer en la Escuela Normal el Sr. Director don Juan Dávila dictó una conferencia que versó sobre el 21 de Mayo; fecha memorable en los anales de la Historia de América y que nos recuerda el combate naval de Iquique.

Con su palabra fácil y persuasiva el señor Dávila abordó también varios temas educacionales y tuvo para Chile hermosas y elocuentes palabras.

Asistió a esa conferencia

el señor Encargado de Negocios de Chile don don Leonidas Irrazabal y su simpática esposa doña Teresita de Irrazabal.

FESTEJOS

El Club de las «Arañas» del Colegio Superior de Señoritas hicieron hoy su primera fiesta en casa de la señorita María Eugenia Aguilar.

Consistió la referida fiesta en unos helados danzantes que como es de suponer resultaron animadísimos.

«Las Arañas» tienen proyectado hacer varias fiestas que serán patrocinadas por la señorita Directora y de las cuales informaremos oportunamente.

VELADA

El próximo domingo, en el

salón de actos de la escuela parroquial de la Dolorosa se verificará una hermosa velada que organiza un simpático grupo de señoritas y jóvenes de nuestra sociedad. El programa para esa velada será el siguiente:

1.-Obertura por la Orquesta.

2.-Cuadro plástico.- Alegoría de un cuento chino de Rafael Burgos. Recitado por Alejandro Salazar H.

3.-Canto.-Por Federico Jiménez.

4.-Comedia.- «El Hombre de la Suerte». En la que tomarán parte las señoritas Ibet Diaz y Antonia Trejos y los jóvenes: José Luis Cardona, Antonio Chaverri, Alejandro Salazar H. Arturo y Fernando Segreda.

Intermedio

1.-Obertura por la Or-

questa.
 2.-Recitación.- «Perjuro» declamada por su autor don Arturo Segreda.

3.-Baile por la señorita Julia Campos.

4.-Comedia de Curro Vargas, interpretada por las señoritas Trejos y Díaz y por el joven Antonio Chaverri.

Hay gran entusiasmo por esta velada que de seguro resulta muy interesante dado el selecto programa que se representará.

NOTA EDITORIAL

El proteccionismo mal entendido y la industria de azúcar

Uno de los recursos más eficaces del estado moderno para oponerse a la competencia del extranjero que ha organizado la producción de mercaderías en masa es el establecimiento de altos derechos aduaneros para aquellos artículos que pueden ventajosamente manufacturarse en el país debido a la existencia de la materia prima, de la labor nativa y de otras circunstancias menores que entran en la producción.

Poderoso instrumento inteligentemente orientado el proteccionismo es responsable del auge económico de los Estados Unidos a principios del siglo y del desarrollo de numerosas industrias argentinas y chilenas que encontraron en la protección oficial un aliciente considerable que estimuló las energías y las iniciativas de empresas particulares, que en otras condiciones no se hubieran aventurado en negocios nuevos que ofrecían pocas perspectivas de sobrevivir, en un mercado abierto a la competencia extranjera.

Brasil es uno de los exponentes más vivos de estos principios económicos en el continente que han desarrollado una industria poderosa, la de tejidos con capitales que exceden de quinientos millones al favor de las vallas aduaneras que la previsión oficial impuso para proteger a las nacientes industrias, que en el curso de unos años se han mostrado capaces de atender a las necesidades del mercado local, que se independizó de la importación extranjera.

En otros aspectos el procedimiento brasilero ha fallado. En la industria de textiles encontró terreno propicio para fructificar gracias a la fecundidad del suelo que produce algodón que no necesita salir de los límites de territorio para hallar mercados. En la industria de cueros por ejemplo el experimento ha fracasado.

Costa Rica tiene otros puntos de vista en el asunto del proteccionismo que se ha tratado de implantar en el país en una forma que no consulta los intereses generales, sino solamente el interés del productor que a la sombra de altas tarifas se sintió fuerte para imponer sus condiciones al mercado y ejercer una especie de monopolio en artículos que no pueden importarse del extranjero.

La industria del azúcar que ha prosperado al impulso que le dió un mercado que era suyo, ha sido indudablemente un laudable experimento que en la práctica no ha causado los beneficios que se esperaban para los intereses generales de los consumidores, que son los intereses del país.

La industria no ha colmado las aspiraciones nacionales que se han visto defraudadas con los precios antojadizos que se han impuesto al azúcar y a los productos secundarios como el alcohol, que han movido al gobierno a hacer fuertes adquisiciones en Cuba para responder a las necesidades de la manufactura de la fábrica de licores, que es una dependencia oficial.

El proteccionismo racional, el proteccionismo inteligentemente aplicado a industrias que pueden desarrollarse en el suelo nativo es obra que merece estudiarse en sus varios aspectos, pero el proteccionismo unilateral que se extiende a una industria que controla el mercado y los precios, es un experimento fatal que viene a establecer un monopolio disfrazado igual al que ejercen poderosas compañías extranjeras alentadas por concesiones.

Un cuento

Dos rufianes se encontraron y el uno dijo al otro: yo te gano cualquier apuesta que hagamos. Está bien, contestó el aludido, pero como no voy a hacer ninguna contigo, no me ganarás. Déjate de bromas, contestó el más ladino, yo te aseguro que me encierro en esta caja— y al decir esto le mostraba una pequeña donde con dificultad podría caber—y tú le prendes fuego por fuera y ya verás como no me pasa nada.

—Está bien. Se me presenta la ocasión para vengarme de todas

las maldades que me has hecho.

Se introdujo en la caja nuestro héroe y su amigo cuidó de cerrarla bien para que no se le escapara; luego le roció canfín y le dió fuego.

Pasaron quince minutos.

Por fin cuando creyó que su amigo estaba bien cocinado, abrió la caja y... cuál no sería su sorpresa al ver que estaba en el fondo de la caja, con el cuello del saco levantado y temblando de frío.

La caja era contra-incendios, marca Marvin-Safe Harring-Hall.

Si su bicicleta no tiene neumáticos «REX FOX» no tiene lo mejor. Cámbielo hoy mismo. «CICLO CLUB»

La Comisión de Vías Públicas y el teatro Raventós

(Copia exacta de las sesiones)

AEROGRAMAS

Viene de la página 1ª

Meeting de protesta

Bucarest 21.—El partido nacional socialista tuvo ayer un meeting para protestar de las medidas coertivas que está ejerciendo el gobierno para prohibir la representación de las minorías en la cámara.

Matrimonio original

London, 22.—Un matrimonio original tuvo lugar ayer entre una señora rusa madama Tatiana Bielaskz, de sesenta y cinco años, modista y Peter Gu'f Livingston, de diez y nueve años, electricista que trabaja en uno de los carros de los Buses de Londres.

Material para frigorífico

Liverpool, 22.—Han llegado varios altos empleados del frigorífico La Bianca de Buenos Aires para comprar maquinaria y repuestos para hacer nuevas instalaciones en la Plata. La Bianca es uno de los frigoríficos más grandes del mundo, controlado por intereses argentinos en su mayoría.

Accidente en Bourdeaux

Bourdeaux, 22.—Dos personas perecieron en un barco que salió en las primeras horas de la mañana con el objeto de hacer observaciones en el río. El licor se da como causa del desastre.

Rivales en lucha

Chicago, 22.—En las inmediaciones de la estación ferroviaria Lasalle ocurrió ayer una verdadera batalla entre gangs rivales que se disputaban el predominio del expendio de licor y de los juegos.

Sesión 35. Ordinaria celebrada por la comisión de vías públicas el 5 de julio de 1925. Asistieron los señores Ortiz, presidente, Garnier e Iglesias, y los ingenieros, jefe y señor Truque. Dió principio a las 17 horas.

IV. Teatro Raventós—Prueba: *A fin de obtener el debido resguardo público, y por ende de la personalidad del propietario así como de este cuerpo, se acuerda: manifestar al señor José Raventós que un mes antes de poner en servicio el edificio teatral que lleva su nombre debe avisar a esta comisión para que ella proceda por sí misma o por medio de delegación suya, a dirigir y presenciar la prueba de resistencia de ese edificio en relación con el peso máximo que ha de resistir cuando esté lleno de público, a fin de otorgarle después, si fuere el caso, la autorización para ponerle en uso.*

La prueba no llegó a realizarse porque el señor Raventós, por razones que ignoramos se opuso sistemáticamente a que se realizara el experimento que propuso la comisión de vías públicas compuesta por los tres ingenieros, entre ellos uno que había construido el teatro.

En las próximas ediciones seguiremos publicando copias de las sesiones de la comisión que comentaremos en estas notas.

La policía busca a Al Capone, el boss de Chicago que organiza estos raids. Hubo tres transeúntes muertos que no han podido identificarse por tratarse de extranjeros que habían pasado la noche anterior de San Francisco, pero la policía espera identificarlos dentro de 36 horas. Se ha ofrecido un premio para la captura de los criminales que se supone huyen en dirección a New York.

MAÑANA JUEVES

TEATRO NACIONAL

The Great
Raymond

PRESENTACION DEL FAMOSO MAGO RAYMOND

TELEGRAMA DE NICARAGUA

La política del gobierno actual tiene mucha oposición

Se está formando una asociación secreta en León

León, 20 mayo.—Una asociación secreta inspirada en los ideales de los Carbonarios de Italia que luchaban contra el poder de los austriacos y de la agrupación llamada austriacante que defendía la intervención de los Habsburger en la península, se ha formado en esta ciudad por un grupo de personas notables, liberales sobre todo, que se han adherido a los planes de la asociación para combatir por todos los medios lícitos o ilícitos la ocupación americana del país.

La sociedad que empezó a funcionar en los primeros días de este mes logró tener muchos adeptos desde su fundación, especialmente desde la publicación del decreto oficial en que se acobardaba el nombre de Villa Stimson a Tipitapa en honor del pacificador de Nicaragua, o mejor dicho del policía americano que el ex presidente Coolidge destacó en este país, para imponer por la fuerza la paz a las fuerzas victoriosas de los liberales, a quienes arrebató de esta manera la victoria, que en otra forma hubiera sido suya.

1,700 personas están afiliadas a la sociedad que es secreta y cuenta con prácticas terribles para vengar detenciones. Dos miembros de quienes se sospechaba aparecieron asesinados la semana anterior en el barrio de San Felipe, y una mujer que espía los movimientos de la sociedad fué

Los cables y las plagas de insectos

Todos los días vemos en la prensa que en diferentes partes del mundo los insectos hacen su apogeo. En la India maravillosa y lejana las hormigas causan verdaderos estragos en las plantaciones y hasta en las poblaciones que atacan, viéndose sus moradores obligados a huir.

Dichosamente todos los cables que enviamos al extranjero dicen que en Costa Rica tenemos muchas cosas malas pero que estamos adelantados en otras por ejemplo, como en todos los más grandes países civilizados usamos a Fly Hootch contra los insectos.

Santo Domingo beneficiado con la carretera nacional

Santo Domingo, mayo 22 de 1929.

A «El Sol»

Pueblo domingueño y San Pablo de plácemes porque su territorio será beneficiado con la carretera nacional, y felicitan a los Srs. diputados que

se interesaron al respecto y en especial felicitan al diputado don Asdrúbal Villalobos por ser hijo genuino de Sto. Domingo. Llor a los conscriptos que hicieron triunfar una vez más el derecho y la justicia.—José T. Ortega.—Corresponsal.

Sea elegante

Lo primero que debe cuidar un hombre que quiere triunfar en la vida es de su vestido, de su apariencia externa por decirlo así, de la cual se ocupa tanto el público como de algo que le

interesara grandemente. Usted tiene en sus manos poder ser un hombre elegante. Compre su ropa en la tienda de don Calixto Madrigal, la mejor y más surtida que hay en San José.

El plan para el domingo

En la mañana y en la tarde de todos los días domingo lo primero que piensa Ud. es comer bien.

Pero desdichadamente es difícil en las casas de familia lograr este deseo porque las criadas no se preocupan de complacer

a usted. Verdad que esto es cierto? Pues tiene el remedio para corregir el mal y comer espléndidamente en compañía de su familia en un hotel elegante en donde le servirán todos los platos más exquisitos que usted desee, el hotel Europa

Los consumidores y los industriales azucareros

Los consumidores están pagando las diferencias de opinión entre los productores de azúcar y los revendedores que no quieren aceptar los subidos precios que se han fijado al artículo, que al final de cuentas serán los que tendrán que pagar de sus bolsillos los excesos de la lucha que se ha entablado entre las dos agrupaciones.

Se ha pedido la reba- ja del aforo aduanero para dar entrada al azúcar extranjero y la medida no puede ser más oportuna para oponerse a las pretensiones de los productores, que ejercen al favor de tarifas proteccionistas, una especie de monopolio sobre la industria, fatal como todo monopolio a los verdaderos intereses del pueblo o del consumidor.

El contrato de pavimentación encontrará marcada oposición en el Congreso

pero es de esperarse que pasará para bien de la comunidad

Algunas opiniones en contrario se han expresado sobre el proyecto de contrato de pavimentación que ya está en la cámara de diputados. Principalmente en la agrupación carlista del congreso es donde encontrará una marcada oposición, según por lo que ya se ha dicho en público.

Con la pavimentación se harán de parecer los enormes lodazales de nuestras calles; los focos de infección; los criaderos de zancudos; las podredumbres en muchos desagües; las suciedades; se arreglará la cañería y las cloacas; en una palabra, se llevará a cabo una verdadera obra de saneamiento que ya reclaman a gritos todos los vecinos de San José.

Sin embargo, hay muchos diputados que están de acuerdo con ese proyecto, y que, conociendo la necesidad que existe de emprender una obra de saneamiento en la capital, no creen que sea mucha la cantidad de ocho millones de colones el gasto que demanda la obra.

En el ejecutivo hay el criterio de que ese proyecto de contrato pasará en la cámara atendiendo a las razones de peso que existen para llevarlo a la práctica tal y como se ha fijado, en lo tocante al monto de los gastos, que en lo demás, el contrato está hecho a base de un estudio técnico muy minucioso.

muerta en el puente del ferrocarril, a unos pasos de la estación en el camino a Managua.

La asociación espera obtener prácticos resultados en breve y le será grato transmitir noticias para que sea El Sol vocero de una agrupación patriótica que no persigue otra finalidad que la libertad del país.

Corresponsal

HOSPITALES, CLINICAS, SRES. MEDICOS.

He recibido:

Lámparas SOL ALPINO para Rayos Ultra Violetas — Instrumentos de cirugía un variado surtido; esterilizadores PELTON, muebles de metal de todas clases, esmaltados de blanco. — Balanzas de todas clases. Aparatos de Diatermia, portátiles, muy fáciles de operar, al mismo tiempo de mucha precisión.

Me hago cargo de hacer cualquier pedido por encargo, a precios especiales, de aparatos de Rayos-X (instalaciones completas o accesorios) de instrumentos de cirugía, así como también de cualquier objeto de la profesión.

Pase y con mucho gusto le haremos una demostración.

Dr. M. FISCHER

Frente lado Norte Plaza del Correo



Teatro Nacional

SEGUNDA Y ULTIMA TEMPORADA

MAÑANA JUEVES

El señor Raymond viene directamente de los principales teatros de Londres y París y ha trabajado en los más exclusivos y aristocráticos teatros nacionales y municipales del mundo

los boletos están a la venta en el Teatro Nacional



Una de las fantásticas escenas con que el señor Raymond ha maravillado al mundo que apañe sus admirables trabajos que el mismo Houdini, el famoso mago americano

Acudid! Espectáculo Grandioso. Acudid!

Avisos económicos

Al público

Antes de encargar su calzado, haga una visita a la ZAPATERIA SANCHE Y ULLOA, donde encontrará modelos artísticos y variados, precios sin competencia y trabajos que la casa se complace en garantizar.—Teléfono 3076. Frente Botica Grillo.

Ordoero & Co.

Almacén de muebles y mercaderías en general. Importación y fabricación. La Casa que vende más barato en Costa Rica. Surtido de Alfombras, Muebles de Mimbres Alemanes, Cochecitos de niño, tan elegantes y confortables como no los encontrará en ninguna otra parte. Todo mueble que ha usted le haga falta en su casa, aquí lo encontrará.

WALLER MECANICO

Depósito de toda clase de maquinarias.—Cepilladoras, Máquinas de Asear, Motores, Polvas Descascaradores de Arroz, equipos completos.—Compra y venta de toda clase de maquinarias, LEON ROJAS G.—Teléfono 2526.—50 varas al este de el Laberinto.

Tienda de Calzado y Fabrica de Carmelo Calvosa

Calzado cosido o clavado a la medida para hombres, señores y señoritas.—Garantía completa en la ejecución y en el material de preferida clase.

Garage

Garage Alfaro autos nuevos, bien equipados y con tarifa a la vista. NOE ALFARO.—Teléfono 3128.

Almacén y Fabrica de Muebles «MUÑOZ HERMANOS»

Ofrece al público toda clase de muebles y a la vez colchones de superior calidad. En este establecimiento se garantiza todo lo que se vende o sólo de su fábrica. Después que pregunte los precios en los demás establecimientos pase usted por donde nosotros 50 varas al Norte del depósito de maderas de los señores Bárbara & Neurhor

Fabrica de café molido, cacao, harina de maíz y venta de cocos

No olvide usted que el aromático café y cacao que aquí se vende es indiscutiblemente el mejor que se elabora en el país. Pídale usted y se convencerá.—Teléfono 3086. Frente a las bodegas de Adolfo Sáenz, JOSE GONZALEZ

Taller Eléctrico de Juan Rafael Acuña C.

Electricista Montador.—Teléfono No. 3280. Montaje de Motores. Instalaciones de todas clases. Reparación garantizada de cocinas, hornos, plantillas, calentadores y planchas. Reparación y limpieza de máquinas de escribir, victrolas y registradoras. Se hace toda clase de llaves y llavines. Cambio de combinaciones: sistemas especiales. Avenida 1a.—Calles 1a. y 3a. 150 varas al Este del Almacén Robert.

«La Colombiana» Sastrería de F. A. Gómez Z.

Acaba de recibir un surtido de casimires ingleses y de vestidos para niños de 8, 10, 12 y 14 años y un surtido de sombreros de paja para pollos que se realizará a precios sin competencia.—Calle Central, 25 varas al Este del «Cometa»

«San Kallan»

Cuide usted sus animales, ellos le proporcionan riqueza y bienestar. Sal maravillosa para curar el ganado asoleado cura la morriña, las gariapatas, la orinadera de sangre y hace engordar toda clase de ganado. De venta en todas las boticas, Depósito general: Botica Nacional de SABO RIO Huos.

Hotel Victoria

Cuartos inmejorables. En su género lo mejor en San José Comidas a la carta. Honradez, higiene y esmero, es el lema de este hotel. 12g varas al Norte del Mercado, Paso de la Vaca.

Compramos

Créditos litigiosos, derechos hereditarios, hacemos mortuales, hacemos denuncias, levantamos títulos supletorios.—Apartado No. 453

Harinas frescas de muy buenas marcas donde

Abraham Bresciani
Teléfono 2047

Manuel Antonio Bonilla N.
Se hace cargo de negocios judiciales.
Bogado del Licenciado Claudio Castro Saborío, calle de «La Victoria»

Suscriba nuestra serie
«VELOCIPEDOS»
\$ 1.50 por semana
«CICLO CLUB»



LOTS
Lotes céntricos en San Isidro de Coronado vende el Dr. MAX FISCHEL
Dirección: parte norte del lote de Cerros.

VARIEDADES

TEATRO DE PRIMERA CATEGORIA

Hoy — Miércoles 21 de Mayo de 1929 — Hoy

A las 7 p. m.

Las crueldades del amor

A las 8.30 p. m.

La super film francesa:

Rifa de 25 muñecas

DOMINGO:

Otro cañonazo!! - Estreno francés
La Marcha Nupcial

Mirada Airobadora,

hipnotizante, lánguida e soñadora



Los ojos son más elocuentes que la palabra. Por esto debe cuidarse sus ojos, que son las pestañas que los protegen e idealizan. La PESTAÑA SIREN embellece y hace crecer artísticamente las pestañas y las cejas.

CREME ENBELLECEDORA SIREN transmite juvenil lezanía y fragancia de flores al cutis; blanca para las rubias, rosada para las morenas.

JABON DE VERBENA SIREN para asear, rejuvenecer, hermoear y perfumar el cutis, sedosa el cabello y evita la caspa.

CREME SIREN DE PEPINOS PERFUMADA. Deleita al cutis como el rocío a las flores; detiene la marchitez.

CREME SIREN contra los Barros. Jamás falla en curar los barros y las espinillas en el rostro aunque hayan sido muy tenaces.

CREME SIREN contra las Pecas. Desvanece en pocos días las pecas y manchas de la cara.

EXTIRPADOR DE VELLO SIREN, limpia como si lavara la piel de toda vellosidad donde no debe existir, y en pocos minutos la deja besable y satinable.

ROUGE COMPACTO SIREN (líquido o compacto); da un color atrevido y delicado que armoniza bellamente con todas las complejiones. Resiste las comidas, las bebidas y los besos.

Agentes generales en Costa Rica

González Hermnos

San José

Se necesita un joven activo en este diario

Si usted desea

muebles finos, moviliarios para cantina y toda clase de objetos relacionados en el ramo, visite la acreditada carpintería y carpintería de FRANCISCO ARIAS C.—100 varas al Oeste de la Ferretería Borbón.—Teléfono 3073.

Jardinería «El Porvenir»

Antiguamente de Braghiroli y ahora de José Piedra.—Prontitud, esmero y arte.—Teléfono 359, Apartado 878. Calle de la Penitenciaría, San José Costa Rica.

Hotel Latino

Aseo esmerado, Servicio a la carta. Honradez seguridad y respeto es el lema del negocio. Todo pasajero que visite este hotel quedará siempre muy satisfecho.—Teléfono 3464, 100 varas al norte de la Botica Oriental.

Quando falle su carro

urges mandarlo al garage

«El Rosenkranz»

Sanarrusia y Leitón

Lado Sur Teatro Nacional

LA INDIA

Almacén de mercaderías más frescas.

OFICINA DE ABOGACIA Y NOTARIADO

de los licenciados Manuel Isaac y Raul Ugalde Gamboa, costado sur del seminario

Al público

Servicio de Abogacía y Notariado de Horacio Alvarado y Francisco Calderón, 50 varas al Sur de la p. Alsina.

United Fruit Company



NUEVA YORK
Servicio semanal con los vapores «CALIFORNIA», «PASTORES», «TOLOA», «ULU».
Llegan a Limón los jueves por la mañana procedentes de Nueva York via Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en la Habana.

INGLATERRA
Servicio quincenal con los vapores «ARIGUAN», «CARARE» y «CAVINA». Llegan a Limón el día Jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde via Cristóbal y Kingston.

NUEVA ORLEANS
Servicio quincenal con los vapores COPPENAME, SARACACCA, y SURNAME. Llegan a Limón el día Viernes por la mañana con procedencia de Nueva Orleans via Cristóbal, zarpando para Nueva Orleans el día Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.

Fácil conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SANTA MARTA, SANTA MARTA y ZACAPA, para los pasajeros que se dirijan a Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.
Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los subagentes en San José, Srs. Sasso & Pirie, Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, Abril 18 de 1929

M. M. MARSH
Administrador

Las magníficas maderas del Pacífico

Yo las tengo en mi Depósito 100 varas al Oeste de doña Adela v. de Jiménez

Habiendo aumentado mi clientela al ciento por ciento, he instalado un modernísimo aserradero para atender debidamente y ofrecerles aserrar al bajísimo precio de 3 céntimos pulgada sin pagar el descargue.

Aserradero: 200 v. al Oeste del Pacífico

RAMON LEON h.

San José - Costa Rica

TELEFONOS (Aserradero: León & Zúñiga 3515
León Ramón: Depósito 3032)

CLUB PALAIS ROYAL

Altos del Teatro Raventós

Hoy 22 de Mayo

Nuevos y sugestivos actos de variedades

Cenas Danzantes
Alegría — Elegancia
Servicio

Lea EL SOL de mañana